
 

 

 
 
« Jésus leur dit : Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim, et celui 
qui croit en moi n'aura jamais soif. » 
 
Pain à mâcher 
 
Le pain est le fruit d’une longue préparation. Le type de levure ou du levain, le temps de 
repos de la pâte, la température de cuisson déterminent le goût et le croustillant du 
pain. Chacune et chacun de nous lit l’histoire du Jésus avec ses propres yeux. Et notre 
réception de son histoire dépend de notre propre palais gustatif. Notre compréhension 
de la parole de Jésus influence notre dégustation du message biblique. Le pain de vie 
est une promesse, un cadeau. Jésus nous appelle seulement à le mettre en bouche. A 
manger ses paroles pour les faire nôtres. C’est facile, si nous avons du mal à trouver la 
force de la foi, alors prenons le pain de vie. Nourrissons notre foi à l’aide du sacrement 
de la Cène et de l’Eucharistie. Mâchons bien les paroles de Jésus et ainsi nous 
apprendrons à bien les digérer. Elles doivent devenir nôtre, en nous pour nous nourrir. 
Ainsi par le miracle mystérieux de l’Esprit saint, nous obtiendrons de l’aide. De l’aide 
divine en Christ pour nous faire bien vivre. 
 


